
Protokoll der Sitzung des Ortsbeirates

Atzenhain

vom 27. Dezember 2021 im Dorfgemeinschaftshaus Atzenhain

Tagesordnung

1. Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der gesetzlichen Erfordernisse

2. Digitale Dorflinde

3. Geeigneter Platz für ein Lapidarium

4. Mitteilungen und Anfragen

5. Ortsbegehung

Anwesend:

Ortsvorsteher Thomas Röhrich, die Ortsbeiräte Marcel Hönig, Gerald Kratz, Anneli

Becker, Dennis Lenz, Dirk Neumann, Tim Hofmann und Bürgermeister Andreas Sommer



1. Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der gesetzlichen Erfordernisse

1. Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der

gesetzlichen Erfordernisse

Ortsvorsteher (OV) Thomas Röhrich eröffnet um 15:00 Uhr die Sitzung des Ortsbeira-

tes (OB) Atzenhain im Dorfgemeinschaftshaus Atzenhain. Er begrüßt die anwesenden

Ortsbeiräte, die anwesenden Gäste sowie Bürgermeister Andreas Sommer.

Thomas Röhrich stellt fest, dass zu der Sitzung frist- und ordnungsgemäß eingeladen

wurde und die Versammlung aufgrund der erschienenen Ortsbeiräte beschlussfähig ist.

2. Digitale Dorflinde

Ortsvorsteher Röhrich befragt die Orstbeiräte zu möglichen Standorten für die öffentli-

chen Hotspots der digitalen Dorflinde. Folgende Vorschläge kommen aus der Versamm-

lung:

1. Dorfgemeinschaftshaus inklusive Dorfplatz

2. Außerhalb der Kindergartens für die WLAN-Abdeckung des öffentlichen Spielplat-

zes

OV Röhrich lässt über die Vorschläge abstimmen, wobei die Versammlung einstimmung

zustimmt. Die Priorisierung soll wie oben angegeben erfolgen.

3. Geeigneter Platz für ein Lapidarium

Um einen geegneten Platz für das geplante Lapidarium auf dem Friedhof zu finden,

zeigte OV Röhrich der Versammlung einen Plan des Friedhofes und bat den OB um

Vorschläge. Aus der Versammlung kamen zwei Vorschläge (siehe Anhang), wobei der

mit 1 markierte Standort nach der Ortsbeghung vom OB einstimmig als zukünftige

Position für das Lapidarium ausgewählt wurde.

Seite 2/4



4. Mitteilungen und Anfragen

Ergänzend dazu merkt Dirk Neumann an, dass man mittelfristig einen Weg zur

Grünschnittdeponie des Friedhofen anlöegen müsse, denn aktuell müsse man immer

über die Rasenflächen laufen.

4. Mitteilungen und Anfragen

Bürgermeister Sommer gibt der Versammlung folgende Punkte bekannt:

� Nordfrost plane schon im kommenden Jahr eine nächste Erweiterung.

� Der Beginn des nächsten Jahres würde politisch sehr arbeitsreich werden, denn der

Haushalt 2022 wäre zu bearbeiten und der Regionalplan läge ab Mitte Januar zur

Einsicht und Einbringung von Änderungswünschen auf der Gemeindeverwaltung.

Ortsvorsteher gab weiterhin noch folgendes bekannt:

� Am 02.02.2022 findet eine Informationsveranstaltung für Ortsbeiräte zum Haushalt

2022 statt.

� Die Gemeinde hat die Firma Hämmerle damit beaftragt die Absperrungen des

Festplatzes umzusetzen. Die FFW sei hierzu noch in Abstimmung der Unfallkasse.

� Der Ortsbeirat habe die Möglichkeit in der KW 02/2022 die Firma Somack GmbH

zu besichtigen. Er bittet die OB um Reckmeldung.

� Im Müllerweg, in der Schulstraße und am Ortseingang Nieder-Ohmener Straße

(Stromhäusen) würden immer noch Plakate der Firma Goetel wie auch der FDP

hängen. Die Gemeinde solle bitte die Genannten hierzu anschreiben, um die Plakate

entfernen zu lassen.

Karl-Heinz Herburg gibt der Versammlung bekannt, dass ALDI Süd interessiert ist eine

Filiale in Atzenhain mit einer Verkaufsfläche < 800 m2 zu bauen.
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5. Ortsbegehung

5. Ortsbegehung

Im Anschluss an die Sitzung führte der OB eine Begehung des Friedhofes und des In-

dustriegebietes durch.

Ende der Sitzung: 15:45 Uhr

Thomas Röhrich – Ortsvorsteher Fabian Horst – Schriftführer

Anhang:
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Rußweg 

astralse Lumdastraße
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